



DOLDER GOLFCLUB ZÜRICH

Intensive Platzpflege

- Antworten von unserem Head-Greenkeeper Fabian Brazerol (FB)

Wie viele intensiven Platzpflege werden pro Jahr durchgeführt?

FB: Wir führen drei Platzpflegen durch, davon ist eine März, eine anfangs September und wenn es die Witterungsverhältnisse zulassen anfangs November.

Vor rund fünf Jahren gab es doch zwei Platzpflege während der Saison?

FB: Die Platzpflege vom April konnten wir in den März verlegen. Der Spielbetrieb ist dadurch im April nicht mehr beeinflusst. Was ebenfalls sehr geholfen hat, ist, dass wir seit zwei Jahren bereits ab dem 1. März den Platz wieder nach dem Winter für die Saison vorbereiten können. Dafür müssen wir den Platz bereits am 15. und nicht am 30. November für die Öffentlichkeit wieder freigeben, was für uns und die Mitglieder keine Rolle spielt.

Welche besondere Pflegemassnahmen werden durchgeführt?

FB: Nicht alle Platzpflegen sind identisch. Grundsätzlich werden die Spielflächen, Abschläge, Fairways, Rough und Grüns aerifiziert und Sand wird eingearbeitet. Um zu aerifizieren müssen alle Spielflächen vorgängig sauber gemäht werden. Das Aerifizieren auf den Fairways führt eine externe Firma durch, die anderen Flächen werden von uns intern bearbeitet.

Warum ist eine intensive Platzpflege mitten in der Saison und bei gutem Wetter nötig?

FB: Nur bei gutem Wetter ist es möglich die Arbeiten durchzuführen, weil ansonsten mehr kaputt geht als es hilft. Wir haben in den letzten Jahren festgestellt, dass der Platz sich nach der Platzpflege nur gut erholt, wenn die Vegetation noch intakt ist. Deshalb haben wir die Platzpflege von Ende September auf anfangs September verlegt. Seit dieser Verschiebung haben wir bei schönen Herbsttagen Ende September und im Oktober noch einen gutspielbaren Platz.

Auf anderen Plätzen kann trotz der Platzpflege gespielt werden?

FB: Das ist der Nachteil eines 9-Loch Platz, insbesondere eines kleinen 9-Loch Platz. Wir können nicht auf die «zweiten» 9-Loch ausweichen. Um die Arbeiten so rasch wie möglich durchzuführen, hilft es, wenn an diesen Tagen nicht Golf gespielt wird. Es gibt zum Glück im Raum Zürich genügend Ausweichmöglichkeiten.

Weitere Informationen sind auf unserer Webseite

<https://www.doldergolf.ch/golfplatz/greenkeeping.html>

zu finden.